
Caractéristiques

- **Lieu** : roche longue dans les gorges du Bès en face d'Arzenc-d'apcher
- **Hauteur** : 60 mètres
- **Matériel** : rien
- **Posé** : extrêmement délicat (tout petit et en pente raide) sur la berge opposée, après un sous voile très court, le rater serait désastreux
- **Première** : [Riquier Vincendeau-Verbraeken](#) en août 2012

Remarques

1. Départ en courant obligatoire le mur est parfaitement positif, une orientation à droite ou à gauche serait très mauvaise; privilégier une ouverture dans l'axe ! (note de l'auteur de ce topo ; tu parles Charles !)
2. pour amateur très éclairé du genre !
3. gros potentiel en aile à condition d'attendre la sortie de la V147 ou de la XB222 dans une cinquantaine d'année.

Accès : 0h20

De Chaudes-Aigues (D921 Saint-flour Rodez), prendre à l'entrée nord du bourg la direction Fridefont cirque du Mallet (D13), que l'on quitte 10,5 km plus loin pour rejoindre Maurines. Tourner à droite vers Morsange ; dépasser Morsange de 300 m et se garer sur un parking en terre quand la route tourne à droite. Prendre en face un chemin sur 100m puis tourner légèrement à droite et descendre vers le sud un sentier bien tracé vers les gorges. On arrive sur le chemin des espagnols puis après 100m derrière la roche longue, on montera au sommet par une escalade facile.